

# 第2学年便り



令和5年5月1日  
第2学年主任 越沼直仁  
No.2

## 「先輩」になって1か月

4月に「先輩」となってから、1か月が過ぎようとしています。この間に3年生の修学旅行があり、学校の中で2年生が最高学年となる3日間がありました。たった3日間ですが、部活動でリーダーを務めるなど、2年生にとっては学ぶことの多かった3日間だったと思います。昨年度のうちからこの「先輩」という立場を意識するよう働きかけてきましたが、こちらが考えている以上に一人一人が意識を高めて生活できていると感じます。2年生の学年スローガンは『ADVANCE（アドバンス・前進、進歩）』です。昨年度できるようになったことは水準を下げず、新たにできるようになることを増やしていきたいと考えています。

### 学年部会お世話になりました

4月14日(金)に学年部会が行われました。お忙しい中御参加くださりまして、ありがとうございました。新たな学年役員さんを中心に年間予定や予算等を協議し、承認されました。今後も部会運営への御協力をよろしくお願い致します。

### 生活について

今年度最初の学年集会で、「ルール」「きまり」の意味について話をしました。社会にはなぜ「ルール」や「きまり」があるのか、その理由を説明し、学校での「ルール」や「きまり」の意味と守る理由とに結びつけて話をしました。将来、社会の一員として生活する時にも実践してほしいと思います。

### 学習について

昨年度、自主学習の進め方についてはほとんどの生徒が習慣化できたと思います。今年度は、さらに内容と質を高めていってほしいと思います。そのため、学年委員からの提案で、「共有自主学習」を行います。毎日1ページ交代で、学年全体で1冊のノートを共有し、お互いの良いところを取り入れようというものです。

### あいさつの次は…

昨年度からあいさつはよくできており、1年生の手本となっている部分もあります。今年度、学校で1番を目指すのは、「無言清掃」です。無言で清掃することの意味は入学直後に説明してありますが、より水準を高めることで「自立・友愛」の実践につながると考えます。学年全員で100%達成を目指します。

## ～2年生に関係する今月の予定～

10日(水) 全校集会 眼科検診  
15日(月) ～体育祭練習  
22日(月) 体育祭振替休日  
31日(水) 生徒集会 専門委員会

11日(木) 内科検診  
20日(土) 体育祭  
25日(木) ～家庭巡回訪問

## 体育祭について

5月20日（土）に体育祭を行います。今年度は、3年生のクラス数に合わせて3団対抗で行います。赤獅、青龍、黄豹の3団となります。1・2年生は、各クラスを3分割して各団に所属します。クラス対抗とはなりません、一人一人が所属する団の優勝を目指して頑張ります。得点に関わらないクラス対抗リレーも設定されているので、そこではお互いのプライドを賭けて勝負してほしいと思います。その他、個人種目、団体種目など、各学年の特色が表れる競技もあります。当日、観覧に来られる際には、そちらにも着目して楽しみください。

～今年度の体育祭の団分け～

青 龍	赤 獅	黄 豹
<p>ホームページ上への掲載は控えさせていただきます。 詳細は紙面にてご確認ください。</p>		